



Postulat Arnold Robi und Mit. über Stopp E-Voting in unserem Kanton

eröffnet am 19. März 2018

Die Regierung wird beauftragt, das E-Voting per sofort zu stoppen und von der Homepage des Kantons zu nehmen.

Begründung:

Seit der Abstimmung vom 28. November 2010 können Auslandschweizerinnen und Auslandschweizer im Kanton Luzern per Internet abstimmen. Der Kanton Luzern hat eine entsprechende E-Voting-Lösung bereitgestellt. Diese wurde in Zusammenarbeit mit dem Kanton Genf erarbeitet.

Das E-Voting des Kantons Genf wurde eben gehackt.

Alle Staaten, bei denen das E-Voting gehackt wurde (Norwegen, Frankreich und England), haben dieses sofort gestoppt.

Aus diesen Gründen ist das E-Voting auch im Kanton Luzern zu stoppen.

Arnold Robi

Gisler Franz

Knecht Willi

Steiner Bernhard

Lüthold Angela

Winiger Fredy

Troxler Jost

Graber Toni

Camenisch Rätö B.

Meister Beat

Müller Pirmin

Haller Dieter

Zimmermann Marcel